

## Freudenbergfest 2023



Der Sommer 2023 machte ausgerechnet zur Premiere des Freudenbergfests eine Pause. Erst verregnet, immerhin aber am Finaltag „freudig“.

Am Wochenende davor Schwitzen beim AWG-Familienfest oder auch dem Hahnerberger Feuerwehrfest, am kommenden Wochenende erneut Hitze – ausgerechnet am vergangenen Wochenende legte der Sommer 2023 aber eine Pause ein.

Alles andere als von Petrus verwöhnt war damit das 1. Freudenbergfest: Die Hüpfburg oder auch die Kletterwand, die (aus Sicherheitsgründen) nicht aufgeblasen wurden, sondern zusammengefaltet am Ende des Naturrasenplatzes auf der Sportanlage liegen blieben, waren Symbole dafür: Der Start-Samstag des großen Südstadtfests von SSV Germania 1900 und dem Bürgerverein der Elberfelder Südstadt fiel ziemlich ins Wasser.

### Dem Regen getrotzt und viel Programm gemacht

Aber er fiel nicht aus: Das Organisations-team, die zahlreichen Germania- Gruppen oder auch die vielen Standbetreiber ließen sich nicht beeindrucken, sondern machten unbeeindruckt viel Programm: Der Ball rollte, die Frisbee-Scheiben flogen, die EinradfahrerInnen zogen ihre Runden, Johannes Schlottner trug unermüdlich Kuchen-Spenden von „Policks Backstube“ herbei, Germanen- Chef Thomas Janssen führte Interview auf Interview, und auf der AOK-Rollenrutsche „flutschte“ es im Nasen sogar besser...!

Während der vormittägliche Eröffnungstalk von Janssen mit Cronenbergs Bezirksbürgermeisterin Miriam Scherff und Wuppertals 1. Bürgermeister Rainer Spiecker noch von wenigen Zuhörern verfolgt wurde, war es zu den Auftritten der Zumba-Mädels der Germanen oder auch der